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Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Verkehrsausschuss 15.11.2011 
 
Umgestaltung von Geldernstraße/Parkgürtel 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Verkehrs-
ausschusssitzung: 
 

Im April und Juli 2011 hat der Bürgerverein Für Nippes zusammen mit dem Bürgerzentrum 
die 2. Stadtteilwerkstatt veranstaltet. Thema war die kombinierte Haltestelle von S- und U-
Bahn Geldernstraße/Parkgürtel einschließlich der großen Kreuzung von Gürtel, Geldernstra-
ße, Kempener und Longericher Straße. 

Dabei wurden u.a. folgende Verbesserungsvorschläge erarbeitet: 

• •Die Fußgängerrampe soll verbreitert, zusätzliche Lampen und Fahrradständer sollen 
an den Eingängen montiert und dort soll häufiger sauber gemacht werden.  

• •Die kombinierte Ein- und Abbiegespur der darunter liegenden Fahrbahn soll in einen 
Rad- und Fußweg umgewandelt werden. 

• •Die große Kreuzung soll zu einem Kreisverkehr umgebaut werden. 

• •Ein durchgehender Fuß- und Radweg soll von Mauenheim nach Bilderstöckchen 
gebaut werden. 

• •Mit anspruchsvoller Graffiti sollen die Wände der Haltestelle bemalt werden, um 
Vandalismus vorzubeugen. 

• •Die zurzeit ungenutzte Gleistrasse neben dem Neubaugebiet und die Brücke sollen 
als Rad- und Fußweg ausgebaut werden und gleichzeitig als zusätzlicher Grünzug 
dienen. 
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Wir fragen die Verwaltung:  

Wie bewertet die Verwaltung diese Anregungen? 

Welche Voraussetzungen inklusiver finanzieller Rahmenbedingungen sind für die Umset-
zung zu schaffen? 

In welchem Zeitraum sind die Vorschläge jeweils umsetzbar. 

Inwieweit korrespondieren die Verbesserungsvorschläge mit bestehenden Beschlüssen der 
BV Nippes oder der Ratsgremien? 

Wie ist der Stand der Umsetzung dieser Beschlüsse? 

Wir bitten, die Bewertung zum nächsten Verkehrsausschuss vorzulegen. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann     gez. Jörg Frank    
SPD-Fraktionsgeschäftsführer    Grüne-Fraktionsgeschäftsführer  


